



LTV-Baar

Jahresbericht des Präsidenten 2016/2017

Stabil

Stabil waren die Mitgliederzahlen, der Trainingsverlauf und die Resultate der Mixed-Wintermeisterschaft. Stabil waren auch die Leistungen an den diversen Turnieren.

Stabil verliefen auch die Einträge im doodle oder mit whatsapp - alle waren so immer auf dem Laufenden.

Stabil blieben auch die Zahlen in der Kasse des Vereins, dies auch dank den Zuwendungen durch Swisslos.

Wallungen

Wallungen verursachte der Präsi, indem er an der letzten GV den Mitgliederbeitrag als Einnahme für den Gönnerclub Tenero missbrauchte. Immerhin erhielten die Anwesenden dafür ein besonderes Geschenk in Buchform: Tenero - 50 Lager - Jubiläum.

Wallungen entstanden während der Saison, weil immer wieder mal eine Spieler oder eine Spielerin verletzt aussetzen musste und kurzfristiges, intensives Suchen nach Ersatz nötig wurde. Diese Situationen wurden aber immer souverän gelöst, ein Dankeschön allen Mithelfern und -denkern.

Start in die nächste Saison

Diese erfolgt im Oktober, hoffend, dass dann alle wieder fit und zwäg sind. Gespielt wird mit einer Vorrunde. Ab Neujahr werden dann wieder Rangierungsspiele ausgetragen. Dass für die Heimspiele immer eine Täfeler und ein Schiri dabei sind, ist Vision des Präsis.

Ein Dank allen, für ihr kräftiges «Hey Jaap» !